

**TECNOLOGÍAS** PUNTO DE ENCUENTRO

DKV crea una comunidad de salud para médicos y pacientes en Internet

■ Redacción

DKV Seguros ha creado *Vivelasalud.com*, una comunidad en internet dirigida a asegurados, médicos, sociedades científicas y asociaciones de pacientes. La red nace con el fin de convertirse en un punto de encuentro para que los usuarios, además de recibir información, puedan compartir sus experiencias, generar contenidos, interactuar con otras personas y poder realizar consultas a profesionales médicos en un entorno serio, riguroso y confidencial.

La comunidad virtual pretende dejar el protagonismo a los propios usua-

rios, profesionales y pacientes, para que sean ellos con sus consultas, comentarios y experiencias los que generen contenidos. Además, podrán encontrar artículos sobre temas de salud y, en breve, acceder a planes de prevención elaborados para enfermedades cardiovasculares, obesidad infantil, cáncer y diabetes.

Uno de sus objetivos ha sido garantizar la seguridad y calidad de la información, para lo que se ha incorporado tecnología y normativas de funcionamiento. En 2010, la comunidad quedará abierta al público general.